

令和4年度委任状にご記入いただいたご意見への回答

NO.	組	ご意見	回答案
1		バス通りのスーパーに行く時、ヤクルトの所を横断するのが車が多くて大変危険です。昨年も近所の人が事故で亡くなりました。最低横断歩道、出来れば押しボタン式信号をつけて下さるよう心よりお願いします。	昨年度、春日警察署に横断歩道、信号の設置を要望しましたが、設置基準から外れるため却下されています。現在、市に注意喚起のためのカラー舗装と横断者注意の看板設置を要望しています。
2		ビン・缶などの燃えない不燃物を、収集日に燃えるゴミ同様に自宅前に出せるように要望します。	他区からも同様のご意見があり、南コミとして市へ自宅前収集を要望しましたが、予算の都合で実施はできないとのこと。ただし、隣組毎の不燃物収集場所の追加は可能との回答でしたので、隣組として収集場所追加の要望を出して頂くようお願いします。
3		月の浦区・平野台区・若草区みたいに街路樹の下に草が生えない様に工事を再度要望します。	一昨年度に要望を出しましたが予算等の関係でまだ未実施です。引き続き市へ要望を出します。
4		近くにポストの設置をして欲しい。高齢家族で足が不自由、車もない場合、年金機構や市役所に返信が必要な書類が届く場合が多く、神社前のポストまでは歩いて行けない状態です。移動販売やポストがあれば便利だと思っています。	博多南郵便局に問い合わせたところ設置条件は問題ありませんでしたが、郵便ポストの在庫が無いため準備を依頼しました。
5		立派な音響装置ありがとうございます。 操作のマニュアルを作っていただければ助かります。	5月中に音響設備のマニュアルを作成します。
6		昨年度要望として排水溝のフタを変えて下さいとお願いしておりましたが、通学路のグリーンのラインも大変薄くなっていますので、宜しくお願い致します。	昨年、市へ要望を出しましたが、優先度が低く現状のままとなっています。今年度も引き続き要望を出します。
7		生活道路を走行する車両の速度対策はありませんか。30 km/hで走行する車両を度々見かけます。また、狭い路上での駐車（横を通過できない）も度々遭遇します。	速度対策では段差をつけるなどの方法もありますが、反対される住民も多く、よい対処法はありません。危険な状態が続くようであれば、隣組として区へ要望をあげてください。また、駐車違反は警察に通報下さい。
8		街路樹の剪定は統一してほしい。	隣組からの要望で時期を分けて剪定しています。変更する場合は関係隣組の総意として区に要望を出して下さい。
9		草取りは業者へ委任することはできないのでしょうか。（地域の高齢化のため）	区から業者へ委託することは予算上困難です。公園の草刈りが高齢化で困難になった所は、ボランティアの草刈り隊を組織して実施しております。草刈り後の袋詰めは近隣隣組でお願いします。
10		コロナのため行事ができない中、予算の利用に疑問あり。他区では色々と配られていた。	公民館改修に伴う備品購入や多目的広場の整備（階段、ナイター設備等）、および、お楽しみ抽選会、「ほんげんぎょう」行事でほぼ予算を消化し、余剰金がありませんでしたので、区民への還元はしていません。